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EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE APARECIDA DO TABOADO – MS. 

 
     O Vereador infra-assinado, de conformidade 

com as normas regimentais em vigor, REQUER à Mesa Diretora da Câmara 

Municipal, que encaminhe expediente ao Excelentíssimo Senhor José Natan de 

Paula Dias, Prefeito Municipal, com cópia à senhora Daiane de Souza Pupin, 

Secretária Municipal de Saúde, solicitando que informe a esta Casa de Leis, a 

quantidade de visitas domiciliar realizadas semanalmente pelos médicos 

que atuam em cada uma das unidades básicas de saúde – ESFs de nossa 

cidade. 

 

JUSTIFICATIVA 

 
Temos conhecimento de que o médico lotado 

na unidade básica de saúde – ESF, realiza o atendimento diário aos pacientes 

que buscam assistência médica e também são responsáveis por fazer 

atendimento domiciliar para aqueles pacientes que não podem se deslocar até a 

unidade de saúde, em razão de seu estado de saúde. 

Assim como recebemos elogios por parte 

daqueles que recebem a visita do médico em sua residência, também ouvimos 

reclamações daqueles que aguardam uma visita e esta não acontece. 

Entendemos que tal visita pode ser adiada em determinado dia por motivo de 

urgência; todavia, a mesma deve ocorrer assim que for possível, pois paciente 

fica aguardando um atendimento que de fato é necessário no momento buscado. 

Para conhecer esta situação e saber quantas 

visitas são realizadas pelos médicos lotados em cada ESF de nossa cidade, até 

para poder responder aqueles que nos questionam a esse respeito, estou 

apresentando o presente requerimento para solicitar de Vossa Excelência que 

nos prestes tal informação, após aprovação do Douto Plenário. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de 

Aparecida do Taboado - MS, 12 de abril de 2021. 

  

 

CARLOS DA CONCEIÇÃO SANTOS 

                             VEREADOR 
 


